
Первый Международный форум «Алюминий в архитектуре 
и строительстве» состоялся два года назад – в 2019 году. 

Успех этого мероприятия в профессиональном сообществе, повышенный интерес, который 
оно вызвало у архитекторов, строителей, девелоперов, представителей профильных вузов, 
иностранных участников, укрепил нас – учредителей и организаторов – в желании сделать форум 
регулярным и расширить его формат. 

За два года, прошедших после первого AlumForum, появились новые технологии и материалы, 
здания и сооружения с алюминиевыми конструкциями, заявили о себе компании, работающие 
над знаковыми архитектурными проектами как в России, так и за ее пределами. Тренды, о которых 
было заявлено на первом AlumForum, получили дальнейшее развитие: сегодня уже невозможно 
представить строительную отрасль вне контекста зеленого строительства, включающего в себя 
аспекты защиты окружающей среды, рециклинга, эффективного использования материальных 
ресурсов и потребления энергии. 

Архитектура и строительство – отрасли, гармонично сочетающие в себе творчество, науку 
и технологические инновации. Благодаря налаженному межотраслевому взаимодействию, 
синергии усилий архитекторов, проектировщиков, строителей и металлургов созданы и успешно 
действуют производственные цепочки, открываются целые направления в современной 
архитектуре. На новый уровень выходят функциональность инфраструктуры, технологичность 
и безопасность возводимых объектов. Алюминиевая продукция российских предприятий 
с высокой добавленной стоимостью находит применение в рамках нацпроектов, экспортируется 
в промышленно развитые страны. Но главное – применение алюминия в архитектуре 
и строительстве позволяет повысить качество жизни людей. 

AlumForum стал важным событием, обязательным к участию для представителей 
профессиональной среды и делового сообщества. Он показывает новейшие достижения 
архитекторов и строителей, а также намечает тренды на завтра, демонстрируя безграничный 
потенциал алюминия как металла будущего.

Сопредседатель 
Алюминиевой Ассоциации 

Ирина Казовская

«Успешной работы, форум!»: 

Первые лица об AlumForum-2021
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